

## MEIN JAHRESWECHSEL

KB-Neukw 1. 12. Jan. 2011

# „Man kann viel bewegen für Familien“

**Miesbach** – Elke Henkes ist stellvertretende, Stiftungsratsvorsitzende der Bürgerstiftung, die zusammen mit der Stadt Miesbach den Kauf des Klosters anstrebt. Das Ziel: Das Gelände soll der Öffentlichkeit erhalten bleiben – mit Kinderbetreuung und Heimatmuseum.

■ *Womit wird Ihnen 2010 in Erinnerung bleiben?*

Es war ein sehr arbeitsreiches

Jahr, in dem ich viele Leute aus Miesbach kennen gelernt habe. Ich habe auch gelernt, dass man sehr viel bewegen kann, wenn man die richtigen Themen anspricht. Und das Thema Kinder bewegt sehr viele Leute.

■ *Worauf freuen Sie sich im Jahr 2011?*

Auf weitere Arbeit für das Thema bessere und umfassendere Kinderbetreuung – und darauf, weitere Bausteine auf-



**Elke Henkes**

stellvertretende Vorsitzende des Bürgerstiftungsrates

zusetzen, um das Leben für Familien in Miesbach zu vereinfachen.

■ *Welcher Wunsch soll 2011 in Erfüllung gehen?*

Dass das, was wir mit der Bürgerstiftung erreichen wollen, auch wirklich in Erfüllung geht. Nämlich, dass unser Kloster mit Kindern und dem Museum wiederbelebt wird. Man soll wieder Kinder hören, wenn man dort am Kloster vorbeifährt. Zudem hoffe ich auf eine gute, offene und konstruktive Zusammenarbeit mit den Vertretern der Stadt.

dak